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Увеличение квоты иностранных компаний в совокупном капитале  страховщиков с 25% до
50% будет первоочередной задачей законодателей в новом  году, сообщил глава
Федеральной службы по финансовым рынкам (ФСФР) Дмитрий  Панкин журналистам в
пятницу.

  

    

По его словам, Госдума РФ в  осеннюю сессию не успела принять эту норму закона,
«она окажется в числе  первоочередных инициатив, которые предстоит рассмотреть
депутатам нового созыва  в весеннюю сессию».

    

Заместитель руководителя ФСФР  Игорь Жук добавил, что в сфере
сельхозстрахования с господдержкой до конца  декабря должно завершиться
обсуждение заинтересованных сторон для определения  того, требуется ли в этом виде
страхования одно или несколько профобъединений  (аграрное страхование с
господдержкой по новым правилам планируется начать в  следующем году – прим.
ИФ-АФИ).

    

Кроме того, И.Жук добавил, что в  феврале следующего года может быть вновь вынесен
на обсуждение закон об  обязательном страховании ответственности перевозчиков на
всех видах транспорта  перед пассажирами.

    

Со своей стороны заместитель  руководителя ФСФР Юлия Бондарева добавила, что в
следующем году, как ожидается,  депутаты вернутся к теме внесения изменений в закон
об организации страхового  дела.

    

«Мы рассчитываем на то, что  положения, связанные с усилением роли надзора, в
первую очередь превентивного  надзора, будут внесены в основной для страховщиков
закон», – сказала  Ю.Бондарева. Она пояснила, что органы страхового надзора
планируют со  следующего года усилить контроль за качеством активов страховщиков, в
том числе  в системообразующих компаниях.
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Обобщая тему, Д.Панкин напомнил,  что все финансовое сообщество РФ ожидает
закона о пруденциальном надзоре. «Его  принятие позволит нам продвигаться дальше в
совершенствовании различных норм  надзора в отдельных сегментах финансового
рынка», – сказал он.

Источник: Интерфакс, 25.11.11

 2 / 2


